



Der Kinderschutzbund
Ortsverband Eutin

[DKSB Ortsverband Eutin e.V. • Alter Bauhof 7 • 23701 Eutin](#)

Kinderschutzbund Ortsverband Eutin e.V.
Alter Bauhof 7 • 23701 Eutin

Pressemitteilung an alle Verlage
und Onlineportale im Raum
Ostholstein und Plön

Telefon: 0 45 21 - 830 90 77

E-Mail: info@kinderschutzbund-eutin.de

Internet: www.kinderschutzbund-eutin.de

Pressemitteilung 30.06.2025

Bühne frei für kleine Stars: Erfolgreiche Theaterpremiere in der Cornils Kinderinsel des Kinderschutzbundes Eutin

Eutin, 30. Juni 2025 – Ein besonderer Moment für die Kleinsten: Am 21. März 2025 feierten die Kinder der Cornils Kinderinsel, einer Einrichtung des Kinderschutzbundes Eutin, die Premiere ihres ersten selbst entwickelten Theaterstücks „Der Regenbogenfisch“. Mit viel Herzblut, Kreativität und kindlicher Begeisterung verwandelten die 3- bis 5-jährigen Schauspieler ihre Kita in eine bunte Unterwasserwelt – und das Publikum war begeistert.

Die Idee zu dem Projekt entstand aus dem Engagement einer Mitarbeiterin der Einrichtung, die gemeinsam mit den Kindern das Stück entwickelte, probte und zur Aufführung brachte. Besonderes Augenmerk lag auf der Mitgestaltung: Sowohl Kostüme als auch Bühnenbild wurden von den Kindern unter liebevoller Anleitung selbst entworfen und umgesetzt. Das Ergebnis: ein farbenfrohes, fantasievolles Szenenbild voller Details, das nicht nur die jungen Darsteller, sondern auch die Gäste zum Staunen brachte.

Trotz Lampenfieber vor dem großen Auftritt überwog bei den kleinen Akteuren die Vorfreude – und sie meisterten ihre Rollen mit Bravour. Der emotionale Höhepunkt der Aufführung war der mitreißende Abschlusstanz zum „Fisch Rockenroll“, bei dem nicht nur die Kinder, sondern auch das Publikum ausgelassen mittanzte.

Das Projekt zeigt eindrucksvoll, wie gut sich der kulturelle Schwerpunkt der Cornils Kinderinsel in die tägliche pädagogische Arbeit integrieren lässt. In der Einrichtung stehen insbesondere die Förderung von Kultur und Naturerleben im Mittelpunkt. Kreative Ausdrucksformen wie Theater, Musik und künstlerisches Gestalten gehören ebenso zum Konzept wie regelmäßige Naturerfahrungen – ein ganzheitlicher Ansatz, der Kinder in ihrer Entwicklung stärkt.



„Das Projekt war ein voller Erfolg“, betont die Leitung der Cornils Kinderinsel. „Es hat den Kindern nicht nur Spaß gemacht, sondern auch ihr Selbstvertrauen, ihre Kreativität und ihr Gemeinschaftsgefühl gestärkt. Gleichzeitig zeigt es, wie wertvoll die enge Zusammenarbeit zwischen Erziehern und Kindern ist.“

Der Kinderschutzbund Eutin bedankt sich bei allen Beteiligten und blickt bereits mit Vorfreude auf kommende kreative Projekte. Die Cornils Kinderinsel plant, Theater künftig fest in ihren pädagogischen Alltag zu integrieren – denn wenn Kinder spielen, lernen sie fürs Leben.

Bildunterschrift:

Eine erfolgreiche Aufführung des Theaterstücks „Der Regenbogenfisch“ in der Einrichtung „Cornils Kinderinsel“ vom Kinderschutzbund Eutin.

